

8824 Schönenberg, 21. März 2016

Ein Teil von Dir bleibt für immer in uns.

WIR DANKEN HERZLICH

für die liebevolle Anteilnahme und die tiefe Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Maja Schilling-Schatz

erfahren durften.

Die zahlreichen Beileidsschreiben, die tröstenden Worte, die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft waren uns ein wohltuender Trost in der schweren Zeit des Abschiednehmens und helfen, den Schmerz und die Leere, die Maja hinterlässt, zu ertragen.

Einen ganz herzlichen Dank allen, die meiner lieben Ehefrau, unserem Mami und Grossmami, unserer Schwester, Schwiegermutter und Gotte in ihrem Leben mit Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind.

Die Trauerfamilien